



Cientos de personas en 8a Corrida por La Paz organizada por clubes rotarios de la zona

Fue una jornada emocionante. Atletas profesionales, novatos y principiantes, adultos mayores, niños, personas discapacitadas, respondieron a la invitación de los Clubes Rotarios de la zona para la Octava Versión de la Corrida por La Paz. Escenario fue la Avenida Costanera en varias categorías hasta 7K.

Hoy es el momento de agradecer a los deportistas, a los rotarios que ayudaron a la buena organización, a las instituciones públicas y a las empresas que nos brindaron apoyo.

No cabe dudas que la causa por la Paz motiva y hace sacar más fuerza y ponerla a disposición de este llamado mundial a terminar los conflictos bélicos en el mundo.

PATROCINADORES

Rotary

Clubes Rotarios del Elqui



CLUBES PARTICIPANTES

RC COQUIMBO ■ RC LA HERRADURA ■ RC PEÑUELAS ■ RC LA SERENA ■ RC LA SERENA ORIENTE
RC SAN JOAQUÍN ■ RC VALLE DEL ELQUI ■ RC VICUÑA

AUSPICIADORES

